
 

 ディズニーオンアイスのお手紙を見て、幼稚園で

ディズニーオンアイスをやりたいねと子どもたちと

話になり実現しました！最初は緊張気味の子どもた

ちも、回を重ねるごとに「ドレスもいる？」「しょ

うめいやかめらもあったほうがいいかも！」と話し

合いをして楽しんでいます♪ 

子どもたちのわくわくした表情が素敵でした♪ 

色んなクラスも来てくれ歌って踊って盛り上がって

います♡ 

第１回 

ひまわりディズニー

オンアイス開催！ 

 

プリンセス・照明さん

皆で円陣♪ 

えいえいお～！ 

ステージの最後は、プリンセス・照明さん皆でハイタッチでお見送り♡ お客さんもいっぱい来てくれました☆ 

照明さんも大忙し！ 


